



Así avanza

## el Premio Fasecolda al Periodismo de Seguros 2022

*Este año se recibieron 262 postulaciones de periodistas de 74 medios de comunicación regional y nacional, así como 30 trabajos de grado de 10 universidades del país.*

**Nathalia López González**  
Profesional de Medios y Comunicaciones Fasecolda

El Premio Fasecolda al Periodismo de Seguros celebra 23 años de reconocimiento a los trabajos de periodistas, caricaturistas, fotógrafos y estudiantes de pregrado y posgrado del país. En esta edición, la accidentalidad vial, sus actores y la movilidad sostenible, que cada vez toma más fuerza, fueron los temas protagonistas en las categorías periodísticas.

El galardón recibió 232 postulaciones de 74 medios de comunicación regional y nacional para las categorías de Prensa, Revista, Nota de TV, Reportaje de TV, Internet, Radio, Fotografía y Caricatura, en las que se ahondó en temas como el SOAT y el fraude a este seguro, la importancia de las ARL en la protección de los trabajadores, la alta accidentalidad de los motociclistas, el impacto de los bicitaxis y la puesta en marcha del seguro decenal para los compradores de vivienda nueva.

En cuanto a los trabajos de grado, la categoría William Fadul recibió 30 postulaciones de 10 universidades del país, entre las que figuran la Pontificia Universidad Javeriana, Santo Tomás, EAFIT, Nacional, Sabana, Cooperativa de Colombia, Externado, Pontificia Bolivariana, Unicatólica y Unipaz.

Los trabajos de pregrado, especialización, maestría y doctorado hacen parte de esta selección, en las modalidades técnicas, jurídicas y de publicaciones especiales. Entre los temas que se destacan están la eutanasia como riesgo asegurable, la accidentalidad vial, el trabajo en casa y teletrabajo, la innovación de la industria, el interés asegurable en los seguros de daños, los riesgos laborales, entre otros.

Con este galardón, el sector de los seguros busca enaltecer el trabajo de los comunicadores que le apuestan a un mayor entendimiento de los seguros. Asimismo, de los estudiantes de pregrado y posgrado que, desde la academia, contribuyen al acervo del conocimiento sobre riesgos y seguros en el país.

En esta, la vigesimotercera edición del Premio, la categoría Trabajo de grado 'William Fadul' tuvo un crecimiento importante, pues de 10 postulaciones que se recibieron el año anterior se pasó a 30 este año, lo que evidencia el interés de la academia por acercarse a sus estudiantes de pregrado y posgrado al tema del aseguramiento y gestión y mitigación de riesgos.

“El Premio Fasecolda al Periodismo de Seguros reconoce el trabajo incansable de los comunicadores para informar a la gente y su lucha constante contra la circulación de información falsa y errónea”, destacó Miguel Gómez, presidente de Fasecolda.

---

➔ En este momento los trabajos están en etapa de calificación.

---

## El proceso de calificación de los trabajos

El pasado 22 de julio se cerraron las inscripciones para las categorías periodísticas y, para los trabajos de grado, fue el 5 de agosto.

Para las categorías periodísticas se tienen dispuestas dos etapas de calificación. En la primera, un jurado interno de Fasecolda se encarga de la revisión de los aspectos técnicos del seguro.

Este grupo está conformado por Daniela Arias, directora de la Cámara de Cumplimiento y Responsabilidad Civil; Germán Ponce, director de Riesgos Laborales; Lorena Ayala, subdirectora de Gestión Institucional contra el Fraude; Milton Moreno, subdirector de las Cámaras de Seguridad Social, Vida y Personas; y Juan

David Ángel, subdirector de la Cámara de Autos y Transporte.

Una vez preseleccionados los mejores trabajos, un segundo grupo de jurados, expertos de la comunicación y representantes del sector asegurador y de medios de comunicación, será el encargado de la evaluación definitiva.

Por su parte, la categoría de Trabajo de grado 'William Fadul' está conformada por dos tipos de jurados, según las modalidades jurídica y técnica. En ambos casos participarán expertos en los temas de seguros y representantes del gremio.

La ceremonia de premiación se llevará a cabo en el mes de noviembre.

## Sobre el Premio Fasecolda al Periodismo de Seguros

Durante 23 años, el Premio Fasecolda al Periodismo de Seguros ha reconocido la labor de los comunicadores que se encargan de informar a los colombianos sobre los riesgos a los que están expuestos y de dar a conocer las herramientas que tienen para proteger su vida, su familia y su patrimonio.

Desde su creación, el galardón ha reconocido más de 2.250 trabajos. A esta cita han acudido más 80 medios de comunicación del país y 20 universidades que, con sus aportes informativos y académicos, han contribuido a que los colombianos conozcan y adopten la cultura del seguro. 



Se acerca la entrega del

**Premio**  
**Fasecolda**  
al periodismo de seguros

**2·0·2·2**

Prensa - Radio - Revista - Internet - Caricatura - Trabajo de grado

Nota de televisión - Reportaje de televisión - Fotografía

PRÓXIMAMENTE MÁS INFORMACIÓN